"Unsere Stadt soll sauberer werden"

Ju-Jutsu-Jugend wieder aktiv beim "Rama Dama

Am 10.03.2018 nahm unser Jugendtrainer und stellvertretender Vereinsvorsitzender Peter Müller mit den Ju-Jutsu Jugendlichen zum 2. Mal an der Aktion Rama Dama der Stadt Waldkraiburg teil. Unterstützt wurde er von unserem Spartenleiter Harald Karsten. Das Sammelgebiet war wieder der Inn im Bereich der Umfahrungsbrücke.

Nachdem wir schon letztes Jahr diesen Bereich gesäubert hatten, gingen wir mit nicht zu großen Erwartungen, was die Ausbeute an Abfall betrifft, an die Aktion heran. Aber es kam anders als erwartet. Unser Anhänger war innerhalb einer halben Stunde voll.



Also mussten wir die Ladefläche des Transporters auch noch für den Abtransport der Reststoffe verwenden.

Die Teilnehmer hatten wieder viel Spaß bei der Aktion und waren erneut ganz erstaunt was so alles in unsere Umwelt geworfen wird.

Nachdem wir den Abfall im Bauhof der Stadt Waldkraiburg entsorgt hatten, ließen wir den anstrengenden Tag bei einer Brotzeit beim "Schachtelwirt" ausklingen.

Eine gelungen Aktion! Vielen Dank an die Teilnehmer, auch im Namen der Umwelt und der Tiere!

